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ANFRAGE 

der Abgeordneten Madeleine Petrovic, Freundinnen und Freunde 

an die Bundesministerin für Frauenangelegenheiten , 

betreffend Studienvergabe in den Ministerien 

Ministerien sind wichtige Auftraggeber im Bereich der Forschung. Gerade in so 
sensiblen Bereichen wie Sozial-, Frauen- und Familienpolitik tragen die Ministerien 
durch die Vergabe von Studien dazu bei, wichtige Gebiete und aktuelle Probleme zu 
erforschen. Leider werden diese Studien nur teilweise und mit großem Zeitverzug 
veröffentlicht. Dies veranlaßt die unfertigten Abgeordneten zu folgender 

ANFRAGE: 

1. Welches Budget steht in Ihrem Ministerium für Forschung zur Verfügung? 

2. Welche Studien wurden in Ihrem Ministerium seit 1988 vergeben? 

3. Wann gilt eine Studie als abgeschlossen? 

4. Welche der seit 1988 vergebenen Studien sind abgeschlossen bzw.liegen in Ihrem 
Ministerium auf? 

5. Welche dieser Studien wurden bisher wo veröffentlicht? 

6. Welcher Zeitraum liegt zwischen Abschluß und Veröffentlichung der Studien? 

7. Wer hat zwischen Abschluß und Veröffentlichung Zugriff zu den Studien? 

8. Wie begründen Sie es, daß im Ministerium aufliegende Studien nicht an 
Interessierte weitergegeben werden? 

9. Wie begründen Sie es, daß bestimmte Studien überhaupt nicht veröffentlicht 
werden? 

10. Was wird in Ihrem Ministerium unternommen, um einen rascheren Zugang zu 
den Studienergebnissenzu gewährleisten? 
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